

Die Brücke wird erweitert

Arbeiten auch nachts - Bundesbahn bittet um Verständnis

HORH-LEHE. - Die Eisenbahnbrücke über die Bundesautobahn in Horn-Lehe wird im Zuge der Verbreiterung der Autobahn, auch im Abschnitt zwischen den Abfahrten Bremen-Vahr und Bremen-Freihäfen, erweitert. Der Umbau dieser Strecke wird im Frühjahr des Jahres 1970 beginnen.

Weil die stark belegte zweigleisige Hauptstrecke Bremen - Hamburg während des Brückenbaues eingleisig befahren werden muss,

sind hierfür schon jetzt vorbereitende Arbeiten notwendig. Unter anderem müssen Bauweichen eingebaut werden. Der Einbau der insgesamt acht Bauweichen erfolgt in zwei Abschnitten. Nachdem schon am vergangenen Wochenende die ersten Arbeiten vorgenommen wurden, wird auch an diesem Wochenende von Freitag, 5. Dezember, bis Montag, 8. Dezember, weiter gebaut. Um die Zeiten schwächeren Eisenbahnverkehrs ausnutzen zu können, werden die Bauarbeiten

auch in der Nacht vom Sonnabend zum Sonntag (6./ 7. Dezember) bis zum Vormittag vorgenommen.

Der dabei nötige Einsatz von Typhonen, mit denen die Bauarbeiter bei Zugfahrten gewarnt werden müssen und die an der Baustelle verwendeten Baumaschinen bringen eine leider nicht vermeidbare Lärmbelästigung der Anwohner in der Nähe der Baustelle mit sich. Hierfür bittet die Deutsche Bundesbahn um Verständnis.